



橋本聖子氏

また、参議院全国比例代表選挙においては、全国ビルメンテナンス政治連盟で議員連盟の幹事長、橋本聖子氏が4期目の当選を果たしました。

参議院選挙期間中、会員の皆様には3名に対し、ご支援・ご協力いただきましたことに感謝いたします。

今回、与党である自民党・公明党が参議院でのねじれ国会に終止符が打てるかが一つの争点でした。が、結果として自民党が圧勝し過半数を超えて、公明党との連立で安定多数の議員を確保しました。これにより、国会運営が政府主導で進められそうです。

第23回参議院議員選挙は7月21日投票、即日開票され、千葉選挙区（定数3人）では、自民党現職の石井準一氏が68万706票、自民党新人の豊田俊郎氏は41万8千806票を獲得し、ワントーフィニッシュで当選しました。また、残りの議席には民主党の長浜博行氏が当選しました。石井氏は2期目、豊田氏は初当選で、今後の活躍が期待されます。



## 参議院千葉選挙区で全員当選！

第1号 発行日／平成25年(2013年)10月1日  
発行者／千葉県ビルメンテナンス政治連盟  
住所／千葉市中央区登戸1-1-24(ビルメン会館) TEL／043(238)1156



平成25年6月定例県議会において第67代議長に河上茂議員、第65代副議長に伊藤勲議員が選ばれ就任しました。両議員とも千葉県ビルメンテナンス政治連盟の世話人会のメンバーであり、今后の活躍が期待されます。

### 河上 茂議長のメッセージ



平成25年4月より、貴千葉県ビルメンテナンス政治連盟の県議会議員で構成された世話人会メンバーの1人であり、一言ご挨拶をさせていただきます。

千葉県におけるビルメン業は、地域経済を支えるとともに地域環境を守るために大切な事業者であり近年、高層建築物が多く建設されており、建築構造も複雑で多様化され、専門の管理会社に業務委託をされていると伺っております。

そして、貴政治連盟会員の皆様におかれましては、常日頃から技術等に研鑽され建築物衛生管理を行う事業者として、資質向上に努められており、特に、平成22年6月には建物清掃等委託業務における品質低下の防止や事業者の技術水準を確保するため、清掃・設備等業務における品質確保に関する請願の採択を受けられるなど、熱心な活動をされている結果だと思われます。これからも、不特定多数の人が利用される建築物における衛生的な環境の確保を図り、公衆衛生の向上及び増進に寄与されるよう願つておるところであります。

なお、議長就任にあたり、温暖な気候と工業・商業・農業・漁業などの、千葉県のポテンシャルをいかした日本一の県づくりを目指して、県議会の開かれた運営に努めるとともに、619万県民の負託と信頼に応えるため、誠心誠意その職務に当たりたいと思つておりますので、引き続きご支援くださるようお願い申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

### 千葉県議会正・副議長が決まる！

